

<b>MATA KULIAH</b>	<b>Nama Mata Kuliah</b> : Riset 2
	<b>Kode MK</b> : KM186201
	<b>Kredit</b> : 2 sks
	<b>Semester</b> : 2

<b>DESKRIPSI MATA KULIAH</b>	
<p>Pada mata kuliah ini, mahasiswa akan menyusun bab 2 proposal disertasi, yang terdiri dari tinjauan Pustaka dan <i>state of the art</i> penelitian. Saat menyusun bagian-bagian tersebut, mahasiswa akan lebih banyak bekerja secara mandiri dengan tetap diarahkan oleh tim pembimbing. Diharapkan pada akhir semester sudah terkumpul sejumlah referensi yang cukup dan terdapat beberapa hal yang membedakan antara penelitian yang akan dilakukan dengan referensi yang sudah ada.</p>	
<b>CAPAIAN PEMBELAJARAN LULUSAN YANG DIBEBANKAN MATA KULIAH</b>	
2	Mampu mengembangkan dan memelihara hubungan kolegial dan kesejawatan di dalam lingkungan sendiri atau melalui jaringan kerjasama dengan komunitas peneliti di luar lembaga.
6	Mampu menyusun penelitian interdisiplin, multidisiplin atau transdisiplin, termasuk kajian teoritis dan/atau eksperimen pada bidang keilmuan, teknologi, seni dan inovasi yang dituangkan dalam bentuk disertasi, dan makalah yang telah diterbitkan di jurnal internasional bereputasi.
12	Mampu mengembangkan peta jalan penelitian dengan pendekatan interdisiplin, multidisiplin, atau transdisiplin, berdasarkan kajian tentang sasaran pokok penelitian dan konstelasinya pada sasaran yang lebih luas.
<b>CAPAIAN PEMBELAJARAN MATA KULIAH</b>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Mahasiswa mampu mencari literatur yang terkait dengan penelitian yang akan dilakukan</li> <li>• Mahasiswa mampu memahami dan menuliskan hasil-hasil pada literatur yang diperoleh</li> <li>• Mahasiswa mampu mencari keunikan dari penelitian yang akan dilakukan terhadap referensi yang sudah diperoleh</li> </ul>	
<b>POKOK BAHASAN</b>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Tinjauan pustaka</li> <li>• Keterbaruan (<i>state of the art</i>) penelitian</li> </ul>	
<b>PRASYARAT</b>	
-	
<b>PUSTAKA</b>	
Sesuai dengan topik penelitian yang akan dikerjakan	
<b>PUSTAKA PENDUKUNG</b>	
Sesuai dengan topik penelitian yang akan dikerjakan	